

Babinsa Kalisari Hadiri Pelantikan dan Bimtek Anggota KPPS Pilkada 2024

Arif Rido - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Nov 7, 2024 - 16:29





SURABAYA - Serma Daryoko, Babinsa Kalisari, Koramil 0831-04/Sukolilo, bersama tiga pilar menghadiri undangan penetapan dan pelantikan serta bimbingan teknis (bimtek) anggota Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) Pilkada Tahun 2024. Kegiatan ini diselenggarakan di Pendopo Kelurahan Kalisari, Jalan Mulyosari Tengah 7/76, Kecamatan Mulyorejo, pada Kamis (7/11/2024).

Hadir dalam kegiatan ini Lurah Kalisari, Babinsa Koramil 0831-04 Sukolilo, Bhabinkamtibmas, Ketua Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Mulyorejo, Panitia Pemilihan Kelurahan (PKD) Kalisari, KPPS Kalisari, dan para Ketua RW 1 hingga 8 Kelurahan Kalisari.

Pelantikan dan bimtek ini bertujuan untuk mempersiapkan anggota KPPS dalam menjalankan tugasnya dengan baik dan profesional selama pelaksanaan Pilkada

2024. Bimtek ini meliputi materi tentang tata cara penyelenggaraan pemungutan suara, pengamanan TPS, dan penanganan konflik yang mungkin terjadi.

"Kami hadir dalam kegiatan ini untuk mendukung kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pilkada 2024 di wilayah Kelurahan Kalisari. Kami berharap dengan adanya bimtek ini, anggota KPPS dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan profesional sehingga Pilkada 2024 dapat berjalan dengan aman, lancar, dan demokratis." ujar Serma Daryoko

Serma Daryoko juga menyampaikan bahwa Koramil 0831-04/Sukolilo siap membantu dan mendukung penuh pelaksanaan Pilkada 2024 di wilayah kerjanya. Pihaknya akan berkoordinasi dengan pihak terkait untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses pemilu berlangsung.

"Kami bersama tiga pilar akan terus berkoordinasi dan bekerja sama untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif selama pelaksanaan Pilkada 2024," tambah Serma Daryoko.

Kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung pelaksanaan Pilkada yang demokratis dan aman. Dengan adanya sinergi antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah, diharapkan Pilkada 2024 di Surabaya dapat berjalan dengan sukses dan lancar.